



Oposición acusa repetición de nombres en lista rumbo a elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- **Diputados** de diferentes partidos reaccionan a la repetición de nombres en la lista de aspirantes a ocupar los puestos de magistrados, jueces y ministros en la elección de juzgadores de 2025.

La bancada de Morena asegura que el proceso va caminando, mientras que la oposición pone en duda el cuidado con el que se realizó el proceso.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xHlPK-DBcliVyfv-?e=bZgY5t